
COMPTE RENDU DE LA REUNION DE COORDINATION
du 5 Janvier 2023

 

Présents :  Claire D, Catherine S, Leonore, Damien, Melvin ,Julie, Adria, Jéremie, 
Nathalie, Thierry, Jeanne, Ignace, Isa, 

Invitée : Claire Hédon (Défenseure des Droits et ancienne Présidente d'ATD Quart 
Monde)

PRINCIPALES DECISIONS

Conseil municipal : Le prochain aura lieu le 19 Janvier à 18h et sera précédé d'une 
réunion de coordination à 17h

Salle de musique : Un agenda nextcloud en ligne  va être crée et le lien va être 
envoyé aux usagers . Attention à éviter les répétitions en même temps que les 
réunions !

Clé de la salle des fêtes : Pour une meilleure organisation et suite à quelques abus, 
la clé va être retirée de la boite à clé. Il faudra désormais demander la clé à la mairie

PRINCIPALES DISCUSSIONS

Visite du Sénateur : Mr Folliot qui était déjà venu en visite à Vaour a envoyé un 
courrier proposant de venir à nouveau à Vaour le Mardi 25 Avril à 19h. L'horaire 
convient à très peu de monde, nous allons lui demander de faire une nouvelle 
proposition de date et d'horaire.

Verger communal : Deux habitants ont proposé il y a plus de 6 mois la mise en 
place d'un verger communal. Ils souhaiteraient prendre en charge la partie technique 
mais que ce soit la mairie qui porte le projet car le Département peut aider la mairie 
sur ce type de projet...On leur a conseillé d'intégrer la commission Transition 
écologique et de contacter ''le Jardin des Transformations''

La mairie encourage ce projet et va leur proposer différents emplacements (allée vers 
les jeux d'enfants ?)

Com Enfance/Jeunesse et Dégradations :  Il a été constaté un non respect du 
mobilier urbain et des espaces publics (gestions du local jeunes, tags dans les toilettes
publics, banc déplacé, panneau enlevé etc...).Des élues ont du nettoyer elles même 
les toilettes qui étaient dans un état pitoyable. Apres chaque nettoyage, les 
dégradations  recommencent , elles sont actuellement fermées en attendant de 
trouver une solution.

Propositions : Faire passer un article dans les échos pour sensibiliser les habitants aux
respects des toilettes et autres espaces publiques ( car ce ne sont pas que les jeunes 
les responsables) / Relancer le projet de Fresque sur le NRO en demandant aux 
jeunes de repeindre les toilettes dans un premier temps / Former une équipe d'adultes
artistes motivés par le projet (Jean, Nanette, Faouzi, Sandrine K.) qui pourrait 
encadrer les jeunes sur ce projet. 



Nouveau Tri des déchets : Le groupe projet « espace poubelle » va se réunir à 
nouveau pour installer une signalétique qui expliquera clairement comment trier ses 
déchets en 2023. Un article va également paraître dans la Vaourette puis dans les 
Echos de Vaour. On y expliquera que le tri mal fait a un coût pour la commune.

Il est également prévu un chantier collectif pour installer une palissade.

Déco salle des fêtes et salle commune : 

Pour égayer la SDF, nous proposons d'accrocher la Photo des gens présents 2018 et 
les grands panneaux d'expressions libres réalisés lors de l'Eté de Vaour

Pour la salle commune, l'idée est de créer un groupe qui se charge de contacter des 
artistes ou l’école pour qu'il y ait des expos régulières. Il faudra investir pour installer 
du matériel (Problème : Ou stocker la maquette sous verre ?)

Problème de la répartition des espaces Maison du Causse : Les employées de 
France Service se plaignent du manque d'espace pour travailler dans de bonnes 
conditions, manque d'intimité pour les rdv sociaux, changements fréquents de salle, 
espace trop petit ou mal isolé  etc...). Le problème  avait déjà été soulevé avec les 
anciennes employées, il faut prendre un temps pour écouter leur besoin et essayer de 
trouver des solutions qui conviennent à tous les usagers de la Maison du Causse

Aide au recensement : Guillaume P. aura besoin d'aide pour la mise sous plis, Un 
mail va être envoyé au groupe des qu'on connait la date pour savoir qui peut aider ce 
jour la.

INFORMATIONS DIVERSES

Appel de la Mairie d'Aix: La mairie de Vaour a été contactée pour savoir comment 
notre mairie fonctionnait car ils ont eu l'information de notre fonctionnement 
participatif et souhaiteraient s'en inspirer. Nous les avons renvoyés vers les Réseaux 
Actions et Fréquences communes. La commission gouvernance va se charger d'écrire 
un article pour le site internet et les prochains Echos qui expliquera clairement notre 
fonctionnement avec un trombinoscope pour mieux l'illustrer.

Gouter des jeunes : Samedi 7 janvier à 14h30 la Commission Enfance Jeunesse a 
organisé un gouter de Bonne année. Ce temps convivial a été précédé d'une réunion 
aux foyers des jeunes qui a permis de les sensibiliser sur le respect des espaces 
publiques et du mobilier urbain.

Pot de nouvelle année : Ce pot aura lieu le samedi 14 janvier à midi . Un repas 
partagé est proposé ( chacun emmène une spécialité de son pays ou de sa région 
d'origine) Une affichette va être mise dans les boites aux lettre

Prochaine réunion Speciale Budget 
du Groupe de Coordination

Jeudi 12 Janvier 2023 à 16h30


